

# 謹賀新年



根室市議会議長  
嶋津隆之

## 新春を迎えて

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、平成19年の輝かしい新春をお迎えのことと、根室市議会を代表し、心からお慶び申し上げます。

我が国の経済は政府による基調判断では、景気は消費に弱さがみられるものの回復していると示されておりますが、根室市におきましては、基幹産業であります漁業の不振などから景気の低迷が長引いている状況にあります。

また、三位一体の改革においては、税源移譲などの改革が実現したものの、地方の自由度・裁量性が高まらず、さらには地方交付税等が削減されるなど、当市の財政運営にも影響があり、厳しい状況となっております。

新たな年を迎えるにあたり、このような現状を踏まえ、市議会といたしまして、住民福祉の向上と住みよい街づくりの実現に向けて積極的に取り組んで参りたいと考えておりますので、今後とも市民皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

本年が皆様にとりまして、希望に満ちた実り多い年となりますよう心からお祈り申し上げます。



根室市長  
長谷川俊輔

## 年頭にあたって

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様にはご健勝で素晴らしい年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年の市長選挙におきましては、市民皆様の温かいご支援を賜り市長に就任したところでありますが、改めて責任の重さを痛感しているところです。

さて、国内景気は戦後最長の「いざなぎ景気」を超える回復基調にありますが、市中経済は依然として明るい兆しが見えない状況が続いております。

市の財政状況も、市税収入の減少や第2期三位一体の改革の影響などさらに厳しい財政運営が予測されておりますが、産業の振興、医師確保対策、北方領土再構築提言書の具現化、行財政改革の着実な推進など、当市の山積する課題の解決に全精力を傾注し取り組んでまいります。

当市は本年、市制施行50年の節目の年を迎えます。これからも市民・産業経済界の皆様と心ひとつになって、ふるさと根室のさらなる発展を追求してまいります。皆様にとりまして本年が最良の年となりますよう心からお祈り申し上げます。